

24<sup>e</sup> CHALLENGE «CENTRE-PRESSE» DE PETANQUE

## Les Montmorillonnais à l'honneur



Brillante soirée de fête samedi pour les sociétaires du Pétanque-Club de Montmorillon qui recevaient dans le hall de notre journal à Poitiers le 24<sup>e</sup> challenge Centre-Presse, un trophée qui récompense chaque année le club qui a obtenu les meilleurs résultats dans les épreuves encadrant cette compétition.

Après les années de suprématie du club de Montmidi, Montmorillon a délogé l'ogre poitevin grâce aux bonnes performances réussies par les jeunes et les féminines.

Ci-dessous, le Club montmorillonnais en compagnie des lauréats des catégories individuelles.

(Photo G. Ingrand)

Voir page 16